Une cinquantaine d'économistes reconnaissent les avancées de l'Équateur



Quito, 27 mars, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a salué la position de 50 économistes de divers pays et institutions internationales qui ont mis en exergue les acquis de ce pays sud-américain ces 10 dernières années.

Rafael Correa souligne dans son compte Twitter que des prestigieux économistes du monde reconnaissent les progrès sociaux faits par son pays sous son mandat et sa gestion économique.

Le chef de l'état équatorien a diffusé un article dans lequel ces experts alertent sur le danger du retour aux temps du néolibéralisme si Guillermo Lasso est élu président.



Radio Habana Cuba